

- ♪ 6月から週3回の6時間授業を集中してられるか不安。 3年生保護者 ♪
- ♪ 6月からやっと登校することが出来るようになり、ホッとしました。感染がこわいので仕方ないことですが、毎日子供だけで留守番をさせるのはとても不安でした。でも、子供達なりに頑張ってくれていて、STAYHOMEにもだいぶ慣れて安全に過ごしてくれました。勉強は、毎日マメにみてあげる事が出来なかったので、今後授業についていけるか心配です。 6年生保護者 ♪
- ♪ 娘が家で学習を始めたら、一緒に向き合って一緒にその時間を過ごす。 2年生保護者 ♪
- ♪ 朝夕の放送されるラジオ体操を親子で頑張っています。 4年生保護者 ♪
- ♪ お手伝い表をみんなで考えて、毎日当番制にしているので、とっても助かっています！！
4年生保護者 ♪
- ♪ 学習の遅れを行事等を全部なくしてでも早く取り戻してほしい。 6年生保護者 ♪
- ♪ 家庭菜園の水やりを朝夕、しっかり兄弟でやってくれています。夏には、おいしい野菜が食べられますように・・・♡ 4年生保護者 ♪
- ♪ アジを買ってきて、3枚おろしにチャレンジしています。アジフライやおさしみにして、親子で料理を楽しんでいます。上達してきました。 6年生保護者 ♪
- ♪ 親子で続けていること
毎朝8：00～9：00 筋トレ・ストレッチ（土日祝も）
毎夕16：30～17：00 縄跳び（土日祝も）
毎夕17：00～17：05 放送に合わせてラジオ体操（土日祝も）
週5で通っているスイミングもお休みが続いているので、体力維持のため、家族で励んでいます。
4年生保護者 ♪
- ♪ 長い長いお休みも元気に楽しく過ごせています！！・・・が、
☆毎日の献立・ご飯づくり
☆勉強の遅れ
☆勉強時間やゲームの時間の気持ちの切り替え、集中力が続かない etc
大変な事や困っている事は、親も子もたくさんあります。でも、今一番大切なのは命！皆が元気なことが一番大事！と家族で話し合いました。 4年生保護者 ♪
- ♪ 人が少ない公園や広場で体力づくりをできるだけするように心がけています。 3年生保護者 ♪
- ♪ ゲームをする時間が増えました。課題をこなすだけで精一杯です。 保護者 ♪
- ♪ 一緒に夜ご飯を作りました！時間に余裕があるから出来る事かなと・・・！ 4年生保護者 ♪
- ♪ 長い春休み明け、高学年の新学期が始まってすぐの臨時休校で、ダラダラ生活に戻り、子供の学力低下と運動不足に悩んでいます。
3月に妹が生まれ、4月におばあちゃんが3ヶ月の入院を経て退院をして、子育てと一部介護の両立が大変な上に息子の勉強を見る事が大変です。
息子のいる今だから、家の大掃除と田植えや畑仕事の手伝いをしてもらいました。 5年生保護者 ♪
- ♪ 学校や学童で学習すること、体験することのありがたみを感じています。地域の人達に見守られながら、学校に行けるのが当たり前ではなく・・・色々と考えさせられる期間でした。子どもたちが元気に学校へ行ける日が来ますように。 2年生保護者 ♪
- ♪ 自主学習を頑張って取り組んでいました。 4年生保護者 ♪
- ♪ 外食ができないので、家のウッドデッキでシートを敷いてご飯を運んで食べています。いつもとちがうのが楽しいのか、子供達は大喜び！たまに七輪で魚やお肉を焼く事も！ちょっとした工夫で、大人も子供も笑顔になるんだなと思いました。夏野菜を植えたので、収穫出来たら、また家族みんなで楽しくおいしく食べたいと思います。 4年生保護者 ♪